Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 183 m2
Référence W-02UM20
Prix 1 390 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un quartier résidentiel, a quelques minutes du centre historique de Vence, au
calme absolu, superbe villa néoprovencgale avec vue pittoresque sur les montagnes
environnantes et la verdure. Exposée plein sud, et jouissant d'un cadre
exceptionnel, cette villa, principalement de plain-pied, est agrémentée d'une
piscine au sel chauffée d'une taille généreuse.En entrant, vous serez accueillis dans
un spacieux espace de réception d'environ 80 m2 inondé de lumiere naturelle par
les larges baies vitrées & galandage. A ce niveau se trouve également la partie

maitre composée d'une chambre ...

In a residential area, a few minutes from the historic center of Vence, in absolute
calm, fabulous neo-Provencal villa with picturesque views of the surrounding
mountains and greenery.Facing south and enjoying an exceptional setting, this
mainly single-storey villa offers a private heated salt swimming pool.Upon entering,
you will be welcomed into a spacious reception area of approximately 80 m?
flooded with natural light through the large bay windows. On this level is also the
master area with a suite, its ensuite bathroom with bathtub and walk-in shower, as

well as a dressing room, and also ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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